
ご意見 市の考え方 計画修正有無 担当課

奨学金返還支援制度ですが、現状35歳までのところを40歳まで伸ばしていただきたいで
す。定住支援となると、現在は晩婚化が進んているので、35～40歳の方で奨学金返済中の
方が本巣市に家を建てようと考えることもあるのではと思います。

貴重なご意見ありがとうございます。今後の施
策検討の参考にさせていただきます。 無 教育総務課

通学路の安全確保に市営バスを活用できないか？小生、高砂町区に居住しており、席田小
学校とかなり距離が離れております。子供の足で歩いて通学すると片道一時間近くの時間
を要します。近年の異常気象に伴い酷暑のなか長時間、直射日光下を歩き続けるのは危険
です。長時間というだけでも、事件や事故のリスクが高まります。今は市営バスというイ
ンフラを整備いただいておりますので、これをスクールバスに活用できないでしょうか？

貴重なご意見をありがとうございます。
市営バス（もとバス）を登下校に使用しようと
した場合、
・現在、火・木・土曜日の運行であること
・登下校時刻に合わせたダイヤに組み替えるこ
と
・バス停の位置を変更すること
などの課題があります。
登下校での使用につきましては、一般のお客様
の利用もありますので、市営バスの運行につい
ての検討課題のひとつとして参考にさせていた
だきます。

無
学校教育課
総務課

 また、子（こ）どもセンターで行（おこな）った来館者（らいかんしゃ）への意見募集（いけんぼしゅう）の結果（けっか）を公表（こうひょう）します。
 期待（きたい）することにシールをはって意思表示（いしひょうじ）をしていただきました。
 多（おお）くの人（ひと）のご協力（きょうりょく）ありがとうございました。

質問内容（しつもんないよう） 選択肢（せんたくし） 人数（にんずう）

こどものけんり 11
いばしょ 22
かぞく以外（いがい）のかかわり 10
けんこう 21
こまっている人（ひと）をたすける 13
あんぜんぼうさい 21

第１期本巣市こども計画（案）に対するパブリックコメント結果について

 第１期本巣市こども計画を策定するにあたり、案を公表し、パブリックコメント（意見募集）を実施しました。その結果及びお寄せいただいたご意見とこれに対する市
の考え方を整理します。

あなたがこども計画（けいかく）で期待（きたい）することは？


